

«Fa izaho, dia ny ho akaikin'Andriamanitra no mahatsara ahy.»

Salamo 73:28a

Madame Lucienne **Ratsimba** et son fils Joris **Ratsimba**
ainsi que les familles parentes, alliées et amies en Suisse et à Madagascar
ont le profond chagrin de faire part du décès de

Rasolofoniaina RATSIMBA

enlevé subitement à leur profonde affection le mardi 31 janvier 2017, dans
sa 69e année.

Un culte d'adieu a eu lieu dans l'intimité en la chapelle de Beausobre à
Morges.

Je quitte ceux que j'aime pour rejoindre ceux que j'ai aimés.